



CANADA

**C
o
m
m
u
n
i
q
u
é**

n° 62

NE PAS DIFFUSER
AVANT 10h30
LE 17 AOÛT 1972

HOMMAGE AU DOCTEUR NORMAN BETHUNE

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, l'Honorable Mitchell Sharp, actuellement en visite en République Populaire de Chine, vient d'informer ses hôtes que, reconnaissant la signification historique du rôle joué par le Docteur Norman Bethune et ses exceptionnelles réalisations humanitaires, le gouvernement canadien a décidé de lui rendre hommage dans sa ville natale, à Gravenhurst, Ontario.

Le Ministre a fait cette déclaration lors d'un banquet donné dans la Grande Salle du Peuple. Le dimanche, 20 août, Monsieur Sharp se rendra à Shihchiachuang, site du monument commémoratif du chirurgien canadien en qui la Chine connut un grand humaniste. Monsieur Sharp a aussi noté que son collègue, l'Honorable Jean-Luc Pepin, Ministre de l'Industrie et du Commerce fera aujourd'hui une déclaration analogue à Gravenhurst, en présence du Ministre chinois du Commerce extérieur, Monsieur Pai Hsiang-kuo.

La décision gouvernementale a été annoncée officiellement ce matin par le Ministre responsable des Lieux et Monument Historiques, l'Honorable Jean Chrétien.